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** Le bois du Chassay en danger **

Bonjour Monsieur.

Si j’ai bien compris votre écrit, tout ce que vous avez fait par le passé était merveilleux, 
tout ce que fait la municipalité actuelle est mauvais.

Bon mais l’entretien du bois du Chassais est plus complexe qu’il n’y parait. Pour avoir 
durant 6 années assuré son nettoyage avec les jeunes du Patio, je peux avancer que la 
préservation des buissons évitant le piétinement abusif du sous bois, n’est pas toujours 
une bonne idée. On y trouve parfois un peu de tout déposé en pensant être assuré que 
cela ne se verra pas (une année nous en avons sorti une voiture).

Le tout est de définir l’usage de ce bois : réserve, protection, lieu de promenade, lieu de 
détente en famille, lieu interdisant la circulation des 2 roues motorisées ou non…. la liste 
peu se prolonger.

Cela fait avec le public des lucéens et non des seuls riverains, il devient possible de définir
un mode d’entretien du bois.

Il y faut du temps et du calme et en attendant assurer un entretien des végétaux qui tout 
comme les humains vieillissent et demandent à être soignés. On peut bien entendu 
chercher à souligner les défauts et les erreurs vénielles de cet entretien, mais si rien n’est 
fait qu’en sera t-il alors de ce bois ?

Dire alors que rien n’est fait, je sais bien que les élections municipales approchent, mais 
restons raisonnables je vous en prie.


